
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 137/2024

Solicito informações a respeito da cidade de 
Araraquara não estar credenciada no 
atendimento de urgência e emergência e 
cirurgias eletivas do IAMSPE.

A vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem respeitosamente requerer 

informações afetas a respeito dos motivos da cidade de Araraquara não estar credenciada 

no atendimento de urgência e emergência e cirurgias eletivas realizados pelo Instituto de 

Assistência Médica ao Servidor Público Estadual - IAMSPE.

No dia 21 de fevereiro recebi os representantes da APAMPESP (Associação de 

Professores Aposentados do Magistério Público do Estado de São Paulo) que trouxeram os 

questionamentos sobre o encerramento do contrato do IAMPSE com a Santa Casa de 

Misericórdia de Araraquara. 

Considerando que o IAMSPE é um sistema de saúde que atende 

aproximadamente 1,2 milhão de funcionários públicos do Estado de São Paulo e seus 

dependentes;

Considerando que o IAMSPE firmou convênio com a Santa Casa de 

Misericórdia de Araraquara oferecendo serviços de urgência e emergência e cirurgias 

eletivas para servidores públicos estaduais entre os anos de 2017 a 2022;

Considerando que com a saída da autarquia da cidade, os conveniados que 

necessitam de atendimento de urgência e emergência e cirurgias eletivas, precisam se 

deslocar até Matão, cidade credenciada pelo IAMSPE para atender os servidores estaduais 

de Araraquara e que fica a 37 km de distância, aproximadamente 30 minutos.

Diante do exposto, requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, o 

encaminhamento das informações abaixo elencadas e demais informações que entendam 

ser pertinentes: 

A- Quais eram os serviços contratados entre o IAMSPE e a Santa Casa de 

Araraquara?

B- Quais cirurgias/especialidades a Santa Casa realizava via IAMSPE?
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C- Quantos atendimentos o IAMSPE realizou no convênio firmado com a 

Santa Casa?

D- Qual a expectativa de voltar o serviço em Araraquara com a oferta de 

urgência e emergência para os pacientes do IAMSPE na cidade? Como 

estão as negociações entre as partes para que se chegue a um novo 

acordo?

E- O que é necessário para que o serviço volte a funcionar e atender os 

servidores estaduais? Existe negociação e previsão?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo reiterar meus 

votos de estima e apreço.

Atenciosamente,

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 28 de fevereiro de 2024.

FABI VIRGÍLIO
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